



► POLÍTICA

El portavoz de Educación de la PSCyL, Enrique Cabero, visita hoy Ávila

REDACCIÓN / ÁVILA

El portavoz de Educación de la Ejecutiva Autonómica del PSCyL, Enrique Cabero, se desplazará hoy a Ávila para mantener distintos encuentros de trabajo en los que conocerá de cerca la situación en la que se encuentra el campus de la Universidad de Salamanca en Ávila y el colectivo educativo ante el inicio del curso. El primero de los encuentros se desarrollará en la Universidad Politécnica de Ávila.